

PRONÓSTICO Y EVOLUCIÓN DE LA ARTRITIS PSORIÁSICA



La evolución de la Artritis Psoriásica no es fácil de predecir, ya que se trata de una enfermedad muy heterogénea y variable en cada individuo.

FACTORES QUE DETERMINAN LA EVOLUCIÓN Y PRONÓSTICO DE LA ENFERMEDAD:



Factores genéticos

Sobre los que actualmente no podemos actuar



Localización y extensión de la enfermedad

Según el número de articulaciones a las que afecte la enfermedad, podrá asociarse a una **mayor o menor limitación**



Tiempo de evolución

Si la inflamación articular no se trata de forma precoz puede producirse una lesión articular, deformidad e incapacidad funcional a **largo plazo**.



Un diagnóstico y tratamiento **precoz** consigue **mejorar la evolución y frenar el daño** en las articulaciones y por tanto la **discapacidad**